

## International magazine

6月号 No. 10 6/1

## 学派再局ときしま

本日より学校が再開し、国際教養コースのみんなも元気に登校してくれました。2、3年生はゼロ時間目の 授業からスタートし、プリント学習や授業も行いました。

どの教室も新しい生活様式を意識し、手洗いの励行、マスク着用等、感染予防を意識して行動しました。 1年生は休み時間中に友人とコミュニケーションをとるなど、学級にも少しずつ慣れいく姿が見られました。

## 国際教養コースの様子





↑ 3 年生



↑1 年生

←2年生

## Chill chill #71

前回に引き続き、この春に国際教養コースを卒業した先輩からのメッセージです。



国際教養コースでは、海外研修などで異文化に触れる機会が多く、自文化が当然ではないことを知り、 物事を客観的に捉えることができるようになりました。大学では目標に向かって精一杯頑張っていきたい と思います。京産大は多面的に学習できる学部がたくさんあります。また自然も多く、生徒数も多いので、人 との出会いもたくさんあります。様々な可能性を秘めていますので是非オープンキャンパスに来てください。

(S・T くん) 京都産業大学